

Das Kundenmagazin von Bijouterie Bläuer

THUN

EXKLUSIV

MENSCHEN | MODE | MOTOR | UHREN | WIRTSCHAFT | ELEKTRONIK | REISEN | LIFE EXTREM | GASTRO

FASZINATION **PERLE**

DER SCHÖNSTE PERLENSCHMUCK
BEI BIJOUTERIE BLÄUER

DUELL DER **MEISTER**

NIKI LAUDA HAT ÜBERLEBT: IM INTER-
VIEW ERZÄHLT ER ÜBER SEIN LEBEN

DIE SCHÖNSTEN **ZEITMESSER**

UHRENKLASSIKER FÜR JETZT UND IMMER



Text: Nina-Valerie Nemecek Fotos: wegmüller und briggen architektur ag

EMOTIONEN SIND ZEITLOS

RÄUME ZUM WOHLFÜHLEN

LICHT, RAUM UND LUFT, ÄSTHETIK UND WOHLBEFINDEN – ALL DAS SIND WICHTIGE ASPEKTE, WELCHE DIE GRUNDIDEE DES NEUESTEN PROJEKTES „CHALETRESORT ALPENGLÜCK“ VON WEGMÜLLER UND BRIGGEN ARCHITEKTUR AG BEEINFLUSSTEN. DOCH AUCH ANDERE ERFOLGREICHE ARBEITEN DES ARCHITEKTURBÜROS IM BERNER OBERLAND ZEUGEN VON IHREM GESPÜR UND GESCHICK FÜR DIE EIGENEN VIER WÄNDE.



ZEIGE MIR, WIE du baust, und ich sage dir, wer du bist! Die Partnerschaft der Architekten Andreas Wegmüller und Mirko Briggen steht auf einem festen Fundament: Kennengelernt haben sich die beiden bereits während ihrer Ausbildungszeit zum Hochbauzeichner. Im Jahr 2009 fassten die engagierten Baukünstler den Entschluss, ein gemeinsames Architekturbüro in Sigriswil zu gründen. Bereits im Folgejahr wurde ihr Schaffen mit dem Schweizer Solarpreis und dem europäischen Utopia Award

ausgezeichnet. In der Zwischenzeit wurde das Architektenteam für zahlreiche nationale und internationale Branchenpreise wie den Bavarian Architekturpreis, den Europäischen Solarpreis, den Londoner Wan Award oder zuletzt den German Design Award nominiert. Das Erfolgsrezept der Wegmüller und Briggen Architektur AG lautet ganz klar: Emotionen sind zeitlos. Unter dieser Maxime entwerfen Mirko Briggen und Andreas Wegmüller massgeschneiderte Wohnräume. „Unsere Objekte

sind so einmalig und individuell wie die Menschen, die darin leben. Fertigideen aus der Schublade verkaufen wir keine“, sind sich die beiden einig. Vor allem das Thema Nachhaltigkeit ist den Architekten ein Anliegen. So setzen sie bei ihren Projekten ganz auf die energieeffizienten Standards von Minergie, einem Zertifikat für Niedrigenergiehäuser. Dadurch werden die Werterhaltung und die Qualität des Gebäudes gesichert und gleichzeitig Energiekosten gesenkt. Das neueste Vorzeigeobjekt



der Wegmüller und Briggen Architektur AG ist das Chaletresort Alpenglück Sigriswil. Das Projekt umfasst ein Mehrfamilienhaus mit drei Wohnungen und zwei Einfamilienhäuser. Das Chaletresort Alpenglück besticht einerseits durch die hervorragende Lage in einer der wohl spektakulärsten Landschaften der Umgebung und andererseits durch die stilistische Verschmelzung von Tradition und Moderne. Licht, Raum und Luft, Ästhetik und Wohlbefinden sind grundlegende Kriterien für dieses Projekt. Das

Ergebnis sind nun einzigartige Wohn-oasen – optimal für Menschen, die einen gewissen Lifestyle bevorzugen und die die anmutige Atmosphäre im Innen- und Aussenbereich geniessen wollen. Selbstverständlich wurde auch bei dieser Liegenschaft grösster Wert auf Nachhaltigkeit gelegt. „In Sachen Qualität und Energieeffizienz setzen wir hohe Ansprüche an unsere Objekte, denn nicht nur unsere Kunden sind anspruchsvoll – wir sind es auch!“, so Andreas Wegmüller und Mirko Briggen.



wegmüller und briggen
architektur ag
schwandenstrasse 69
3657 schwanden-sigriswil
n +41 33 251 27 17
info@wb-architektur.ch
www.wb-architektur.ch